

啐 啄 同 時

平成 28 年 4 月

校長室だより

学校教育目標「大好き自分 大好きみんな 大好き芦田」

4月7日(木)、外は残念ながら激しい雨でしたが、かわいい1年生10名を迎え、芦田小学校にとって最後の入学式を行いました。

少し緊張した場面もありましたが、返事や聞き方、教科書授与等 よく頑張りました。式辞では少し難しいですが、校歌の話をしました。

以下、式辞より抜粋。



「芦田小の校歌は、東芦田出身の俳句で有名な「細見綾子」さんが作られたものです。歌の1番に、「土の恵みの香の中に 健やかにこそ 生い立ちて」とは、丹波の黒土には香しい土の匂いがあります。その恵まれた土の中で、皆さんがすくすく育つという意味です。そして、「学びの道の第一歩」とは、小学校1年生になる今日の入学式こそ、「学びの第一歩」という意味です。だから、この歌の1番は、皆さんの今日の入学をお祝いする歌なのです。

..... 4月の校長講話 始業式の話 自尊感情を高めよう

いよいよ芦田小学校、最後の1年となりました。1つ1つが最後の行事になりますので、1つ1つを大切に、かみしめながら取り組んでいきたいと思えます。

まず、**学校教育目標**についてです。

「ふるさと芦田を愛し 自ら学び たくましく生きる 児童の育成」 ← 統合に向けて

サブタイトル **大好き自分 大好きみんな 大好き芦田** ← 閉校に向けて

①**大好き自分**を実現するために

◎自分の良いところを見つけたり、友だちや先生から褒めてもらったりして、**自分に自信が持てる**ようになりましょう。そして、学級や全校生の中で、**自分の考えが、はっきり大きな声で言える**ようになりましょう。

◎そして、来年、青垣小学校に行っても、芦田小で学んだことが活かせるように、みんなの中でも自分の考えがはっきりと伝えられる子になりましょう。

②**大好きみんな**を実現するために

◎授業中や終わりの会の「キラリタイム」(友達のいいところ見つけ)、学年発表などの感想タイムで、友だちのいいところを見つけていきましょう。

③**大好き芦田**を実現するために

◎すいとん、七草粥、黒大豆の栽培 お餅つきなど いろいろな行事があります。

いろんな**行事の意味**を知り、また、**地域の人の願いを知って**ほしいと思えます。そして、芦田地域の一員としての自覚が持てればよいなと思っています。

★今年度は、「**大好き自分を**」1番にし、統合に向け自尊感情を高め、自分の考えがはっきり言える**児童の育成**をめざします。

右のページは、今年度の**学校経営方針**です。

